

Konstanz ist eines der reizvollsten Ziele am "Schwäbischen Meer". Direkt an der Promenade gelegen befindet sich das Fünf-Sterne-Superior-Haus RIVA: eine Jugendstilvilla und ein Neubau als spannende Symbiose aus Klassik und Moderne. Hier ist der perfekte Platz, um bei einem Tagesausflug oder an einem langen Wochenende das Beste der Bodenseeregion zu genießen: Tauchen Sie ein in die wohltuende Welt des RIVA.

Besondere Strahlkraft hat das Gourmetrestaurant Ophelia – vom "Guide Michelin" mit zwei Sternen ausgezeichnet. Küchenchef Dirk Hoberg überrascht immer wieder aufs neue mit seinen fantasievollen Interpretationen der modernen Küche, in der Spezialitäten aus der Region – etwa Variationen vom Felchen – ebenso in Szene gesetzt werden wie exquisite Zutaten aus der ganzen Welt. Der Sonntags-Lunch im Ophelia bietet sich übrigens wunderbar zum Hineinschnuppern in die

Gourmetküche an. Lassen Sie sich bei schönem Wetter auf der RIVA Terrasse mit dem Besten rund um den Bodensee verwöhnen – mit den regionalen Spezialitäten des RIVA Restaurants ebenso wie mit den 3.500 erlesenen Flaschen des begehbaren Weinschranks. Hier wird das Genießen zum sonnigen Erlebnis. Mit der Seele baumeln lässt sich bei einer Behandlung im RIVA Spa. Von der Dachterrasse mit Outdoor-Pool und Sonnendeck bietet sich ein atemberaubender Blick. Die 51 lichtdurchfluteten Zimmer und Suiten sind hochwertig ausgestattet und bieten den Gästen elegante "Rückzugsräume". Erleben Sie im RIVA harmonische Schönheit, die Körper und Geist verwöhnt – das gute Gefühl, im Hier und Jetzt angekommen zu sein.

Genießen mit allen Sinnen, das lässt den Aufenthalt im RIVA zum Traum werden: Savoir-vivre direkt am See.

